

Villamil Uriarte, Raúl R.

La propagación del miedo en las sociedades contemporáneas. La influenza en México

El Cotidiano, núm. 159, enero-febrero, 2010, pp. 21-31

Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Azcapotzalco

Distrito Federal, México

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=32512747004>

Resumen

El jueves 23 de abril del 2009 a las 11:30 de la noche, se interrumpe la programación de radio y televisión y en cadena nacional el Presidente de la República anuncia la suspensión de clases en la ciudad de México, en todos los niveles, que abarcan desde preescolar a la Universidad. Se informa que estamos ante una epidemia que rebasó los pronósticos esperados de comportamiento de este virus (influenza porcina).

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org